

GEOPARC



JBEL BANI



Patrimoine artistique et architectural à Guelmim-Oued Noun : un levier de développement

Patrimoine artistique et architectural à Guelmim-Oued Noun : un levier de développement Suite à la réalisation de plusieurs études, dont la première remonte à 2005, des travaux de reprise et de réfection des parties endommagées a été menés conformément aux règles de l'art, respectant le caractère vernaculaire de l'architecture de l'édifice. Le patrimoine culturel de la région de Guelmim-Oued Noun est au centre du 2ème Forum des industries culturelles, organisé sous le thème : « Le patrimoine artistique et architectural dans la région de Guelmim-Oued Noun : Le patrimoine culturel au service du développement ». Cet événement a débuté vendredi à Guelmim et se poursuit sur deux jours. Porté par l'Association Bouizakarn pour le développement et la culture, ce forum a pour objectif d'ouvrir un débat approfondi sur la valorisation du patrimoine matériel de la région, en particulier dans les domaines des arts et de l'architecture. Il s'agit également d'explorer les moyens de transformer ce patrimoine en un levier essentiel pour le développement durable. La première journée a été marquée par deux ateliers. Le premier portait sur l'intégration du patrimoine artistique et architectural dans le système éducatif, tandis que le second s'intéressait aux mécanismes de gestion, de valorisation et de commercialisation de ce patrimoine pour soutenir les objectifs de développement. Ces ateliers ont également permis de sensibiliser les étudiants aux spécificités et aux richesses du patrimoine régional, en mettant en avant des sites majeurs, tels que les inscriptions rupestres. Mustapha Achiban, président de l'Association Bouizakarn, a souligné que



ce forum vise à mettre en lumière les richesses patrimoniales et culturelles de la région de Guelmim-Oued Noun, notamment celles liées aux arts et à l'architecture. Il a également insisté sur la nécessité d'exploiter ce patrimoine comme un pilier stratégique du développement régional. Organisé en partenariat avec le ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication ainsi que l'Institut royal de la culture amazighe, le forum comprend également un colloque autour du thème : « Le patrimoine artistique et architectural dans la région de Guelmim-Oued Noun : Des potentialités et des opportunités prometteuses de développement ». Ce forum constitue une plateforme importante pour explorer le potentiel économique et culturel de la région tout en proposant des pistes concrètes pour sa préservation et sa valorisation dans une optique de développement durable et inclusif. Le 16/12/2024 Rédaction de lanouvelletribune